



www.mg.co.id

Manchester City Terus Melesat

LIVERPOOL (IM) - Manchester City terus melesat dan tak tersentuh di puncak klasemen Liga Inggris. Terbaru City menang meyakinkan 3-1 atas Everton di Goodison Park, Kamis (18/2) dinihari WIB dalam lanjutan Liga Inggris. Gol-gol dari Phil Foden, Riyad Mahrez dan Bernardo Silva cuma mampu dibalas sekali oleh tuan rumah lewat Richarlison.

Ini merupakan 12 kemenangan beruntun buat City di Liga Inggris. Hasil ini mengukuhkan The Citizens di puncak klasemen dengan 56 poin dari 24 laga, unggul 10 poin dari Manchester United di urutan kedua.

City berikutnya sudah ditunggu jadwal padat. Selama satu bulan ke depan, City akan memainkan tujuh pertandingan di tiga kompetisi.

Manchester City akan dijamu Arsenal dalam lanjutan Premier League, Minggu (21/2) malam WIB. Tiga hari kemudian, mereka akan menghadapi Borussia Mönchengladbach di Budapest, Rumania, dalam pertandingan leg pertama 16 besar Liga Champions.

Berikutnya, City akan ditunggu laga melawan West Ham United (27/2),

Manchester United (6/3), dan Fulham (13/3) di Liga Inggris. Setelah menjamu Gladbach di leg kedua babak 16 besar Liga Champions (16/3), City akan kembali ke Goodison Park untuk melawan Everton (20/3) di perempatfinal Piala FA.

Pep Guardiola mewanti-wanti Manchester City agar tak terlalu memikirkan jadwal pertandingan yang akan datang. Dia meminta timnya untuk fokus menghadapi laga satu per satu. "Menang 10 laga beruntun di awal tahun itu bagus, tapi berikutnya ada Arsenal. Lebih baik jangan lihat jadwal, kalau tidak kalian akan depresi. Kami akan kembali ke sini dalam beberapa pekan untuk mencoba lolos ke semifinal Piala FA dan kami sudah melihat betapa sulitnya nanti," ujar Guardiola seperti dilansir Sky Sports. ●



Atletico Gagal Atasi Levante

VALENCIA (IM) - Atletico Madrid gagal meraih poin penuh kala bertandang ke markas Levante dalam lanjutan Liga Spanyol. Dalam laga di Stadion Ciutat de Valencia, Kamis (18/2) dinihari WIB itu, kedua tim bermain imbang 1-1.

Atletico mendominasi permainan di 15 menit pertama. Asyik menyerang, Los Rojiblancos justru kecolongan gol di menit ke-17 lewat serangan balik Levante. Jorge de Drutos mengirim bola ke Enis Bardhi yang diselesaikan menjadi gol ke gawang Atletico.

Atletico mengempung pertahanan Levante guna mengejar ketertinggalan. Bola sepakan Luis Suarez di menit ke-35 dapat diblok kiper Aitor Fernandez. Atletico menyamakan kedudukan di menit ke-37. Marcos Llorente melepaskan bola tembakan jarak jauh yang meluncur masuk ke dalam gawang Levante.

Llorente dan kolega nyaris menambah skor di menit ke-39. Bola tendangan voli Luis Suarez di kotak penalti masih dapat digagalkan Fernandez. Tidak ada gol tambahan memasuki turunan minum.

Tim tamu memasukkan Joao Fe-

lix di babak kedua untuk menambah daya gedornya. Rapatnya barisan pertahanan Levante sulit ditembus Los Colchoneros.

Llorente nyaris mencetak gol keduanya di menit ke-69 melalui percobaan tembakan dari luar kotak penalti. Bola masih meluncur tipis dari tiang gawang Levante.

Suarez mengancam lewat bola tendangan jarak dekatnya di menit ke-82. Bola bisa ditepis Fernandez, meski El Pistolero sudah lebih dulu dinyatakan offside. Saul membobol gawang Levante di menit ke-84 lewat bola sepakannya, memanfaatkan operan Felix. Hakim garis mengangkat bendera tanda offside.

Hasil ini tidak mengubah posisi Atletico di peringkat pertama klasemen Liga Spanyol dengan 55 poin. Sementara itu, Levante tertahan di posisi ke-11 dengan 28 poin. ●vdp



Pemain Porto melakukan selebrasi usai Moussa Marega (tengah) merobek gawang Juventus.

Porto Kalahkan Juve Bukan Kebetulan

"Kami tidak mencetak gol secara kebetulan. Tekanan kami berhasil. Para pemain dengan sempurna menjalankan apa yang kami inginkan. Kami selalu sangat terorganisir," kata Sergio Conceicao.

PORTO (IM) - Porto sukses mengalahkan Juventus 2-1 pada leg pertama babak 16 besar Liga Champions, yang berlangsung di Estadio do Dragao, Kamis (18/2) dinihari WIB.

Blunder Rodrigo Bentancur membuat Juventus kebobolan di menit ke-2 lewat Mehdi Taremi, dan satu gol tambahan dibuat Moussa Marega di menit ke-46. Juventus memperkecil jarak lewat gol Federico Chiesa di menit ke-82, namun tak cukup untuk menghindari dari kekalahan.

Hasil tersebut sedikit memudahkan jalan Porto menuju perempatfinal Liga Champions. Mereka hanya butuh hasil

imbang. Sedangkan Juventus, perlu menang 1-0 atau menang dengan selisih dua gol pada leg kedua di Turin yang akan digelar 10 Maret mendatang.

Pelatih Porto, Sergio Conceicao mengaku sangat gembira. Dirinya begitu senang dengan penampilan para pasukannya dan menegaskan kalau kemenangan itu bukanlah suatu kebetulan.

"Kami tidak mencetak gol secara kebetulan. Tekanan kami berhasil. Para pemain dengan sempurna menjalankan apa yang kami inginkan. Kami selalu sangat terorganisir, baik di garis yang lebih tinggi atau lebih rendah," kata

Conceicao seperti dilansir dari situs resmi UEFA.

Porto memang mampu memberikan perlawanan sengit kepada Juventus yang banyak diunggulkan. Meski kalah penguasaan bola, Porto mampu mengemas lima tembakan ke gawang sama seperti Si Nyoonya 'Tua. Porto juga meladeni permainan keras Juventus, sama-sama mencatatkan 14 kali pelanggaran. "Para pemain memberikan performa fantastis," kata Conceicao.

Hanya saja dia menyayangkan gol balasan tim lawan. "Sungguh mengecewakan rasanya kami kebobolan gol itu. Selama 71 menit, kami mampu meredam dan menetralkan Juventus. Kami melakukan 2-3 kesalahan saat kebobolan. Masih ada pertandingan untuk dimainkan dan kami harus terus berada di level ini, tetap fokus pada setiap momen, karena sekecil apa pun kesalahan, risikonya kebobolan," sesal Conceicao.

Penggawa FC Porto, Sergio

Oliveira mengaku sangat senang dengan hasil akhir yang diraih timnya kali ini. Terlebih lawan yang mereka hadapi adalah tim sekelas Juventus yang banyak dihuni pemain bintang. "Itu adalah penampilan yang luar biasa melawan tim yang hebat," ujar Oliveira seperti dilansir dari laman resmi UEFA.

Seperti Conceicao, satu hal yang cukup disayangkan Oliveira adalah lantaran timnya gagal menjaga gawang dari kebobolan. Sebab, pertandingan leg kedua akan lebih mudah bagi Porto jika mereka berhasil menjaga cleansheet atas Juventus di laga dini hari tadi.

"Kami cukup menyayangkan dengan kebobolan yang kami dapatkan di laga ini. Tetapi dalam pertandingan ini kami tahu bahwa kegagalan sekecil apa pun kami akan dihukum. Inilah Liga Champions," lanjutnya.

Di pihak lawan, pelatih Andrea Pirlo mengomentari hasil minor yang diraih timnya. Ia pun gusar, tak seharusnya

Juventus kalah dalam situasi semacam ini.

"Kalau kamu langsung kebobolan satu menit setelah kickoff, dengan cara yang aneh seperti itu (blunder Bentancur, wajar bila akhirnya rasa percaya diri para pemain menghilang. Apalagi lawannya jago bertahan," kata Pirlo kepada Sky Sport Italia.

Di gol pertama, Rodrigo Bentancur melakukan backpass kepada kiper Wojciech Szczesny di kotak penalti sendiri, namun tak sadar ada Mehdi Taremi di sana. Pemain asal Iran itu langsung bergerak menuju bola. Szczesny berusaha membuang bola, namun Taremi sudah memotong jalur bola dan menendangnya masuk ke gawang.

"Kami sudah mempersiapkan diri dengan baik untuk laga ini, tapi kebobolan di menit pertama dengan cara seolah-olah memberi hadiah kepada Porto jelas membuat segalanya jadi sulit," kata sang allenatore.

Tapi masih ada leg kedua, Juve! ●vit

Alisson Kembali Tampil Bagus

BUDAPEST (IM) - Alisson Becker tampil bagus saat Liverpool mengalahkan RB Leipzig. Padahal sebelumnya dia melakukan serangkaian blunder. Alisson memang dalam sorotan setelah performa buruknya dalam dua pertandingan terakhir di Liga Inggris, saat Liverpool dikalahkan Manchester City dengan skor 1-4 dan 1-3 oleh Leicester City.

Pada laga kontra City, Alisson membuat dua blunder karena kesalahan mengoper bola di pertahanan sendiri. Liverpool yang dapat momentum setelah menyamakan skor akhirnya kebobolan dua gol dalam rentang waktu singkat.

Akhir pekan kemarin, Alisson berbuat konyol lagi saat miskomunikasi dengan Ozan Kabak ketika hendak menghalau bola umpan Leicester. Keduanya bertabrakan dan bola dengan mudah disontek Jamie Vardy ke gawang.

Sejak debut pada 2018/2019, Alisson tercatat

membuat tujuh kesalahan berujung gol untuk Liverpool, ini lebih banyak ketimbang Kepa Arrizabalaga yang disebut-sebut tukang blunder tapi cuma bikin tiga kesalahan.

Kritik pedas pun mengiringi Alisson saat membawa Liverpool menghadapi Leipzig di leg pertama 16 besar.

Kiper asal Brasil itu bisa mencatatkan clean sheet di Liverpool, hanya kalah dari Ederson dengan 64 clean sheet dari total 125 laga. Performa yang membuat manajer Jurgen Klopp puas. "Tentu saja dia tampil bagus. Tapi, bukannya dia membuat penyelamatan bagus saat menghadapi Leicester? Tapi tentu saja, seperti yang Anda bisa bayangkan, clean sheet sangat membantu," ujar Klopp seperti dikutip Standard. vit

"Ali bisa tidur nyenyak saat penerbangan pulang! Seperti biasanya, dia memang selalu membantu kami," sambungnya. ●vdp



Dortmund Nodai Rekor Sevilla

SEVILLA (IM) - Gawang Sevilla lama tidak kebobolan. Tapi, Borussia Dortmund kemudian datang dan merusak catatan bagus itu dengan tiga gol. Hal itu terjadi di leg pertama 16 besar Liga Champions. Dalam laga di kandang Sevilla, Ramon Sanchez Pizjuan, Kamis (18/2) dinihari WIB, Dortmund tak diunggulkan menang mengingat performa mereka tengah menurun di Bundesliga, hanya meraih 14 poin dari 10 pertandingan terakhirnya.

Bahkan Sevilla yang lagi on fire karena memenangkan sembilan partai terakhirnya, mampu unggul cepat di menit keenam lewat gol Suso. Tapi, gol itu melecut semangat Dortmund untuk kemudian menyamakan skor lewat Mahmoud Dahoud di menit ke-19. Dortmund berbalik unggul pada menit ke-27 lewat Erling Haaland dan memperbesar skor 3-1 lewat gol kedua pemain Norwegia itu di masa injury time. Sevilla sempat memangkas skor lagi jadi 2-3 di 10 menit akhir laga lewat Luuk de Jong.

Bagi Haaland, dia termotivasi oleh Kylian Mbappe yang bikin hat-trick ke gawang Barcelona yang bertandang

sehari sebelumnya di Camp Nou. Saat itu PSG menang 4-1.

"Ketika saya melihat Mbappe mencetak hat-trick, saya dapat motivasi gratis jadi terima kasih buat Mbappe. Dia mencetak beberapa gol bagus dan saya dapat dorongan darinya jadi ini menyenangkan," ujar Haaland seperti dilansir ESPN.

Dengan dua gol tersebut, Haaland juga mendekati sebuah rekor milik Mbappe soal gol terbanyak di Liga Champions sebelum berusia 21 tahun. Haaland kini sudah mengoleksi 18 gol, hanya satu gol lebih sedikit dari rekor Mbappe.

Dortmund akan gantian menjamu Sevilla di Signal Iduna Park dalam pertandingan leg kedua pada 9 Maret. ●vdp

Erling Haaland, dia termotivasi oleh Kylian Mbappe yang bikin hat-trick ke gawang Barcelona yang bertandang



LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA PHARMACEUTICAL INDUSTRIES

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA